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VERBALE DI ASSEMBLEA
REPUBBLICA ITALIANA

L'anno duemilaundici addì ventotto del mese di
aprile in Genova Via Macaggi al civico numero no-
vantadueA rosso, presso il Teatro della Gioventù -
Sala Barabino, alle ore dieci e minuti trenta.
A richiesta di Boero Cavaliere del Lavoro Dotto-
ressa Andreina, nella sua qualità di Presidente
del Consiglio di Amministrazione della "BOERO BAR-
TOLOMEO - Società per Azioni", con sede in Genova
(GE) Via Macaggi 19, col capitale sociale di Euro
11.284.985,40 interamente versato, costituito da
numero 4.340.379 azioni ordinarie del valore nomi-
nale di Euro 2,60 ciascuna, Numero di Codice Fi-
scale e Numero di Registro Imprese di Genova
00267120103 e Numero di Repertorio Economico Ammi-
nistrativo di Genova 26358.
Io Rosa Voiello Notaio residente in Genova,
iscritto nel Ruolo dei Distretti Notarili Riuniti
di Genova e Chiavari, mi sono qui trasferito ove
ho avuto la presenza della suddetta Boero Dotto-
ressa Andreina, nata a Rapallo il venti marzo mil-
lenovecentoquarantaquattro e domiciliata per la
carica in Genova (GE) Via Macaggi 19, della cui
identità personale io Notaio sono certo, la quale
dichiarando di agire nella sua qualità di Presi-
dente del Consiglio di Amministrazione della "BOE-
RO BARTOLOMEO - Società per Azioni", dichiara che
è qui convocata, in prima convocazione, in questo
giorno ed ora, l'assemblea ordinaria e straordina-
ria degli Azionisti della predetta Società per de-
liberare sul seguente

Ordine del Giorno
  Parte Ordinaria:
1. Relazione del Consiglio di Amministrazione sul-
la gestione, Relazione del Collegio Sindacale, Bi-
lancio al 31 dicembre 2010, destinazione del ri-
sultato di esercizio; deliberazioni relative;
2. Determinazione del compenso del Consiglio di
amministrazione per l'esercizio 2011;
  Parte Straordinaria:
1. Modifica all'art. 14 dello Statuto "Intervento
e rappresentanza in Assemblea" in relazione al D.
Lgs. 27 gennaio 2010, n. 27;
2. Modifica all'art. 25 dello Statuto "Collegio
Sindacale" in relazione al D. Lgs. 27 gennaio
2010, n. 39;



3. Introduzione in Statuto della possibilità di
nominare due Vice Presidenti; modifiche statutarie
conseguenti.
Il Presidente propone che il verbale dell'assem-
blea sia redatto da me Notaio e dato atto che la
proposta è approvata da tutti i presenti, chiede a
me Notaio di redigere tale verbale.
Aderendo a tale istanza io Notaio dò atto di quan-
to segue:
Ai sensi dell'articolo 16 dello statuto sociale
assume la presidenza il Presidente del Consiglio
di Amministrazione Boero Dottoressa Andreina la
quale dichiara aperta la seduta e comunica che, ai
sensi della normativa vigente, l'avviso di convo-
cazione dell'assemblea è stato pubblicato nei ter-
mini di legge sul sito Internet della Società e
sul quotidiano "MF/Milano Finanza" in data venti-
cinque marzo duemilaundici con l'ordine del giorno
sopra trascritto.
Il Presidente informa che:
   = sono presenti:
 del Consiglio di Amministrazione i Signori:
  Rupnik Giorgio - Amministratore Delegato
  Carcassi Giuseppe - Vice Presidente
  Cavalleroni Boero Cristina
  Bruno Elia
  Gavarone Gregorio
  Ghisleri Luigi
  Iacone Giampaolo
  Teso Adriano,
 del Collegio Sindacale i Signori:
  Pacciani Dottor Mario - Presidente
  Fasce Dottor Paolo
  Scotton Dottor Massimo;
  = è giustificata l'assenza dell'altro Ammini-
stratore Sindoni Giuseppe;
Il Presidente comunica che:
- è in funzione un sistema di registrazione dei
lavori dell'Assemblea, al fine di agevolare la
verbalizzazione;
- il capitale sociale sottoscritto e versato alla
data odierna è di Euro 11.284.985,40, diviso in
numero 4.340.379 azioni ordinarie, tutte del valo-
re nominale di Euro 2,60 ciascuna;
- secondo le risultanze del Libro dei Soci, inte-
grate dalle comunicazioni ricevute ai sensi del-
l'articolo 120 del Decreto Legislativo 24 febbraio
1998 numero 58 e successive modificazioni (Testo
Unico delle Disposizioni in materia di intermedia-
zione finanziaria, di seguito anche T.U.F.), non-



ché dalle altre informazioni a disposizione, ri-
sulta che, alla data del 21 aprile 2011, i seguen-
ti aventi diritto al voto partecipano, direttamen-
te o indirettamente, in misura superiore al 2% al
capitale sociale sottoscritto e rappresentato da
azioni con diritto di voto, ed hanno effettuato le
comunicazioni prescritte dalla normativa al ri-
guardo:
 = Marlia S.r.l., con sede in Milano, titolare di
numero 2.164.698 azioni (pari al 49,87% del capi-
tale sociale) - Soggetto dichiarante Andreina Boe-
ro;
 = Immobiliare LUMA S.r.l. con sede in Milano, ti-
tolare di numero 570.000 azioni (pari al 13,13%
del capitale sociale) - Soggetto dichiarante
Adriana Cella Di Rivara, che complessivamente di-
chiara di detenere 653.880 azioni pari al 15,06%
del capitale sociale;
 = IVM S.r.l. con sede in Milano, titolare di nu-
mero 632.975 azioni (pari al 14,58% del capitale
sociale) - Soggetto dichiarante IVM S.r.l.;
 = Baia dei Saraceni S.p.A. con sede in Milano,
titolare di numero 263.894 azioni (pari al 6,08%
del capitale sociale) - Soggetto dichiarante An-
dreina Boero;
 = Coatings R.E., con sede in Lussemburgo, titola-
re di numero 107.526 azioni (pari al 2,47% del ca-
pitale sociale) - Soggetto dichiarante SF Societa-
de de Controlo SA (SGPS);
 = Marga Vassallo, residente in Italia, titolare
di numero 91.072 azioni (pari al 2,09% del capita-
le sociale);
- non risulta l'esistenza di patti o accordi tra
aventi diritto al voto che comportino regolamenta-
zione del diritto di voto, comunemente indicati
come sindacati di voto;
- la Società possiede numero 58.087 azioni proprie
il cui diritto di voto, ex articolo 2357-ter del
Codice Civile, è sospeso, ma sono tuttavia compu-
tate nel capitale ai fini del calcolo delle quote
richieste per la costituzione e per le delibera-
zioni dell'assemblea;
- a Libro Soci alla data del 14 aprile 2011 risul-
tavano iscritti numero 173 (centosettantatre)
aventi diritto al voto;
- nessuno degli aventi diritto al voto è società
controllata da quella di cui è in corso la presen-
te assemblea, quindi non si verifica la fattispe-
cie di cui all'articolo 2359-bis del Codice Civile
né quella di cui all'articolo 121 del Decreto Le-



gislativo 24 febbraio 1998 numero 58;
- in osservanza della prassi consolidata più volte
raccomandata dalla Consob, sono ammessi ad assi-
stere all'Assemblea, ovviamente senza diritto di
voto, esperti, analisti finanziari, giornalisti
qualificati e rappresentanti della Società di Re-
visione cui è stato conferito l'incarico di certi-
ficazione dei bilanci; nessuno di tali soggetti è
presente;
- è altresì presente il delegato di Servizio Tito-
li S.p.A. quale Rappresentante designato dalla So-
cietà per il conferimento delle deleghe dei Soci
ai sensi dell'articolo 135 - undecies del Decreto
Legislativo Numero 58/1998 TUF; a quale Società è
pervenuta da parte di un soggetto avente diritto
al voto delega ai sensi dell'articolo 135 undecies
Decreto Legislativo 58/1998.
Il Presidente ricorda che ai sensi dell'articolo
134 - comma 3 - del Regolamento approvato dalla
Consob con delibera 11971 del 14 maggio 1999 e
successive modifiche e integrazioni, il predetto
rappresentante della Servizio Titoli S.p.A. dovrà
dichiarare per ciascuna votazione, ove ne ricorra-
no i presupposti,:
  a) il numero di voti espressi in modo difforme
dalle istruzioni ricevute, ovvero, nel caso di in-
tegrazioni delle proposte di deliberazione sotto-
poste all'assemblea, espressi in assenza di istru-
zioni, rispetto al numero complessivo di voti
esercitati, distinguendo tra astensioni, voti con-
trari e voti favorevoli;
  b) le motivazioni del voto espresso in modo dif-
forme dalle istruzioni ricevute o in assenza di
istruzioni.
- non risulta sia stata promossa in relazione al-
l'odierna assemblea alcuna sollecitazione di dele-
ghe ai sensi dell'articolo 136 e seguenti Decreto
Legislativo numero 58/1998;
- nessun Socio ha chiesto l'integrazione delle ma-
terie da trattare ai sensi dell'articolo 126 bis
del Decreto Legislativo numero 58/1998;
- nessuno degli aventi diritto ha fatto pervenire
domande sulle materie all'ordine del giorno prima
dell'assemblea ai sensi dell'articolo 127 ter del
Decreto Legislativo numero 58/1998.
Dopo di che il Presidente informa che:
- ai sensi della comunicazione Consob n. 96003558
del 18 aprile 1996, il numero complessivo di ore
impiegate dalla Società di Revisione Reconta Ernst
& Young S.p.A sono state:



 -- 730 ore per la revisione contabile del bilan-
cio d'esercizio al 31 dicembre 2010, del bilancio
consolidato alla medesima data, per le verifiche
periodiche ex articolo 155 - primo comma - del De-
creto Legislativo numero 58/1998 e per l'attività
finalizzata alla sottoscrizione delle dichiarazio-
ni fiscali di Boero Bartolomeo S.p.A.;
 -- 304 ore per la revisione contabile limitata
della Relazione semestrale consolidata al 30 giu-
gno 2010 del Gruppo Boero Bartolomeo S.p.A.;
  -- 160 ore per la revisione contabile dei bilan-
ci d'esercizio delle altre società del Gruppo, per
le verifiche periodiche e per l'attività finaliz-
zata alla sottoscrizione delle dichiarazioni fi-
scali.
I compensi sono sostanzialmente in linea con le
proposte emesse nel 2010 dalla Società di Revisio-
ne per il sestennio 2006/2011, a suo tempo appro-
vate dalle Assemblee delle Società del Gruppo, co-
me rivisti con l'aggiornamento a seguito della fu-
sione per incorporazione di Yacht Systems srl in
Boero Bartolomeo S.p.A.
Il Presidente comunica:
- che sono qui rappresentate numero 3.304.593
azioni ordinarie aventi diritto di voto (pari al
76,136% del capitale sociale), facendo constare
che i nominativi degli aventi diritto al voto pre-
senti o rappresentati titolari delle azioni rap-
presentate in assemblea, come sopra indicato, ri-
sultano da elenco che, in aderenza a quanto ri-
chiesto dal Regolamento CONSOB numero 11971 del 14
maggio 1999 e successive modificazioni, evidenzia
anche i nominativi dei Soci deleganti nonché i
soggetti votanti eventualmente in qualità di cre-
ditori pignoratizi, riportatori ed usufruttuari;
tale elenco riporterà anche l'indicazione dei no-
minativi che eventualmente intervenissero succes-
sivamente o si allontanassero dall'aula assemblea-
re e verrà allegato al verbale della presente as-
semblea per farne parte integrante e sostanziale;
- gli aventi diritto al voto  intervenuti hanno
fatto pervenire la comunicazione necessaria, ai
sensi dell'articolo 2370 codice civile e con le
modalità previste dall'articolo 14 dello statuto,
per poter partecipare all'Assemblea;
- è stata effettuata la verifica della rispondenza
delle deleghe alle vigenti disposizioni di legge e
statutarie.
Il Presidente pertanto dichiara che l'assemblea è
regolarmente costituita e valida per deliberare



sugli argomenti posti all'ordine del giorno di
convocazione.
Il Presidente informa che nel 2010 il Consiglio di
Amministrazione si è riunito otto volte, ed il
Collegio Sindacale otto volte; comunica che il fa-
scicolo contenente la "Relazione degli Amministra-
tori sulle materie poste all'ordine del giorno
dell'Assemblea", "La Relazione sul Governo Socie-
tario", il Bilancio, le Relazioni del Consiglio,
del Collegio Sindacale, della Società di Revisio-
ne, il Bilancio Consolidato sono stati messi a di-
sposizione del pubblico presso la Sede Sociale e
presso la Società di Gestione di mercato "Borsa
Italiana S.p.A." nei termini previsti dalla norma-
tiva vigente. La messa a disposizione del pubblico
della documentazione inerente l'Assemblea è stata
effettuata anche a mezzo del sito internet
www.boerobartolomeo.it e richiamata nell'avviso
pubblicato il 6 aprile 2011 sul quotidiano
"MF/Milano Finanza". Il medesimo fascicolo è stato
inviato in copia a tutti gli aventi diritto al vo-
to che ne hanno fatto richiesta o che hanno depo-
sitato i documenti di legittimazione ai fini del-
l'intervento in Assemblea, è stato messo a dispo-
sizione di tutti i presenti e verrà allegato al
verbale della presente assemblea per farne parte
integrante e sostanziale.
Il Presidente passa quindi alla trattazione del
punto 1 dell'ordine del giorno di convocazione re-
cante "1. Relazione del Consiglio di Amministra-
zione sulla gestione, Relazione del Collegio Sin-
dacale, Bilancio al 31 dicembre 2010, destinazione
del risultato di esercizio; deliberazioni relati-
ve" di cui dichiara che darà lettura.
Prende la parola Giudici Professor Paolo, in rap-
presentanza degli aventi diritto al voto dallo
stesso rappresentati, il quale propone che, tenuto
conto delle modalità di messa a disposizione della
documentazione di cui trattasi e, in particolare,
del fatto che la stessa è a disposizione di  tutti
i presenti - venga omessa la lettura della Rela-
zione del Consiglio di Amministrazione sulla ge-
stione e del Bilancio al 31 dicembre 2010, Nota
Integrativa inclusa, della Relazione del Collegio
Sindacale, se lo stesso concorda, e della Relazio-
ne della Società di Revisione. Lo stesso Giudici
Professor Paolo domanda al Presidente, se l'Assem-
blea è d'accordo, di dare lettura soltanto della
parte della "Relazione degli Amministratori sulle
materie poste all'ordine del giorno dell'Assemblea



Ordinaria", riguardante la proposta di destinazio-
ne del risultato d'esercizio, riportata anche nel
fascicolo a stampa.
Non essendosi verificata alcuna obbiezione alla
suddetta proposta, il Presidente fa constare che
la lettura dei predetti documenti viene omessa.
Il Presidente comunica che è stato messo a dispo-
sizione degli aventi diritto al voto, contempora-
neamente al Bilancio Civilistico, il Bilancio Con-
solidato di Gruppo al 31 dicembre 2010 - con le
relative Relazioni - che fornisce agli stessi una
più ampia e significativa informazione, pur non
essendo oggetto di approvazione da parte dell'As-
semblea.
Il Presidente prosegue dando lettura della propo-
sta di destinazione dell'utile netto dell'eserci-
zio 2010 pari ad Euro 8.822.653,74, che prevede:
A RISERVA STRAORDINARIA        Euro
8.822.653,74
A lettura ultimata, il Presidente apre la discus-
sione sul primo punto all'ordine del giorno e pre-
cisa che dalla data di approvazione del progetto
di bilancio, avvenuta nella riunione di Consiglio
del 22 marzo 2011, ad oggi, non si sono verificati
fatti di rilievo.
Prima di passare alla discussione del primo punto
dell'ordine del giorno di convocazione il Presi-
dente invita l'Amministratore Delegato Rupnik In-
gegner Giorgio ad illustrare l'andamento del-
l'esercizio.
Prende la parola l'Amministratore Delegato il qua-
le anche servendosi dell'ausilio di slides illu-
stra l'andamento dell'esercizio trascorso.
Egli riferisce come nel corso del 2010 lo scenario
di riferimento per le attività del Gruppo che fa
capo a Boero Bartolomeo S.p.A. è stato particolar-
mente complesso e non si sono interrotte, nella
sostanza, le condizioni che avevano influenzato il
trend dell'anno precedente, anche se in misura di-
versa da settore a settore.
Il Gruppo Boero, come dimostrato dalla leggera ri-
presa del fatturato 2010 rispetto al 2009, ha rea-
gito con determinazione e in maniera sostanzial-
mente positiva alle notevoli criticità congiuntu-
rali, anche se occorre sottolineare che, nel corso
dell'anno, all'attività della gestione ordinaria
si sono sommati molteplici e importanti interventi
straordinari, di varia natura e finalità.
Questa attività di carattere eccezionale ha in
prevalenza riguardato l'insieme delle operazioni



per l'alienazione dell'ex sito produttivo di Geno-
va Molassana - la bonifica del terreno è ora com-
pletata così come il progetto e l'iter autorizza-
tivo per la trasformazione dell'area da industria-
le a residenziale, commerciale e per utilizzo pub-
blico - e una profonda riorganizzazione del layout
degli stabilimenti e della struttura logistica del
Gruppo, che ha comportato la cessazione delle re-
lative attività nel complesso di Aprilia e la con-
seguente concentrazione nei siti di Rivalta Scri-
via e Pozzolo Formigaro e nel polo logistico di
Tortona.
Riguardo al progetto Molassana, nel dicembre 2010
l'area edificabile è stata conferita alla neo co-
stituita Immobiliare Genova MolassanaNuova S.p.A.,
interamente controllata da Boero Bartolomeo
S.p.A., al fine di gestire al meglio l'operazione
di vendita, rendendo più agevoli eventuali part-
nership con operatori del settore immobiliare.
Con riferimento allo scenario esterno, per quanto
riguarda la globalità della chimica italiana nel
2010, va detto che i segnali di un generalizzato
miglioramento di cui si è parlato recentemente non
hanno trovato un pieno riscontro nell'industria
dei prodotti vernicianti, a sua volta attraversata
da problematiche di vario genere e da significati-
ve distinzioni al proprio interno.
A tale proposito, è utile ricordare i settori di
riferimento in cui è differenziato il Gruppo Boe-
ro: l'Edilizia (che nel 2010 ha costituito il 70%
dei ricavi), lo Yachting (15%) e il Navale (15%).
Questo difficile momento congiunturale ha conti-
nuato a fare da sfondo ai vari aspetti della vita
aziendale, rallentando le spinte della domanda e
spesso influenzando gli aspetti "finanziari" del
business che, a causa dei problemi di liquidità
della clientela, comporta difficoltà negli incassi
e rischi per insolvenze e contenziosi.
A tutto ciò si devono aggiungere le tensioni sugli
approvvigionamenti delle materie prime, componenti
fondamentali per questo tipo di industria; infat-
ti, come spesso riportato anche dai principali or-
gani di informazione, il 2010 ha visto forti e
spesso incontrollati aumenti di prezzo, talvolta
accompagnati da situazioni di contingentamento
nelle forniture.
I ricavi del Gruppo hanno sfiorato i
120.000.000,00 Euro (119.946.000,00 Euro), eviden-
ziando, una leggera ripresa (+0,6%) sul 2009.
Il risultato operativo è stato pari a 2.744.000,00



Euro. La differenza con il dato del 2009
(8.814.000,00 Euro) riassume in sé molto di quanto
anticipato; infatti le componenti non ricorrenti
incidono per circa 2.197.000,00 Euro in più ri-
spetto all'esercizio precedente, mentre il delta
della gestione caratteristica (5.557.000,00 Euro
nel 2010 e 9.430.000,00 nel 2009) è conseguente
soprattutto a maggiori costi per servizi per
2.939.000,00 Euro e a maggiori ammortamenti per
872.000,00 Euro, attribuibili in prevalenza ai
tempi di entrata in funzione del nuovo stabilimen-
to di Rivalta Scrivia.
In conseguenza di quanto sopra esposto e dopo aver
sostenuto oneri finanziari per 677.000,00 Euro e
imposte per 1.628.000,00 Euro, l'utile netto ri-
sultante è pari a 439.000,00 Euro.
Quanto alla situazione patrimoniale e finanziaria,
l'Amministratore Delegato riferisce che la posi-
zione finanziaria netta è passata da meno
35.553.000,00 Euro del 31 dicembre 2009 a meno
46.457.000,00 Euro del 30 settembre 2010 e a meno
39.558.000,00 Euro del 31 dicembre 2010. Il delta
con il trimestre precedente è soprattutto ricondu-
cibile alla diminuzione di capitale circolante
netto correlato alla stagionalità delle vendite
che
caratterizza l'attività del Gruppo, mentre la dif-
ferenza con il dato al 31 dicembre 2009 deriva
prevalentemente da minori debiti per forniture di
impianti e opere edili dello stabilimento di Ri-
valta Scrivia e dal maggior fabbisogno finanziario
per il completamento delle attività di bonifica
del sito di Genova Molassana. Non si rilevano va-
riazioni significative del
capitale circolante netto tra il 31 dicembre 2009
e il 31 dicembre 2010.
Quanto ai settori, egli riferisce che nel settore
Edilizia il Gruppo, che opera sul mercato con i
marchi Boero Colori, Attiva, Rover, Grandi Super-
fici, nel 2010 ha conseguito vendite per
83.933.000,00 Euro; il fatturato, in crescita del
3,4% rispetto al 2009, rappresenta per il settore
il miglior dato di sempre.
Nel settore Navale che è seguito dalla controllata
Boat S.p.A., la quale opera su licenza della so-
cietà giapponese Chugoku Marine Paints Ltd., nel
2010 il fatturato ha raggiunto l'importo di
17.373.000,00 Euro.
La riduzione del 6,7% sul 2009 (18.628.000,00 Eu-
ro) è causata sostanzialmente dal perdurare delle



conseguenze della crisi già in atto, che ha conti-
nuato a impattare sia sul comparto delle nuove co-
struzioni sia su quello delle manutenzioni.
Quanto al settore Yachting - nel quale il Gruppo è
presente con i marchi Boero Yacht Coatings, Vene-
ziani Yachting e Attiva Marine - nel 2010 esso ha
subito una contrazione del 4,6% rispetto al 2009,
realizzando vendite per 18.474.000 Euro.
Anche in questo caso bisogna registrare il prolun-
gamento del trend negativo che contraddistingue lo
scenario globale, soprattutto per quanto riguarda
il mondo dei super-yachts, mentre nell'ambito del-
la nautica più tradizionale, relativa al segmento
delle barche medio-piccole, si cominciano a perce-
pire i segnali dell'inversione di tendenza prean-
nunciata già nel corso del 2010.
Quanto all'esercizio 2011 pur continuando una si-
tuazione complessiva di incertezze e difficoltà,
nei primi mesi l'andamento dei ricavi del Gruppo è
leggermente cresciuto rispetto al pari periodo
dell'anno precedente, anche se con marcate diffe-
renziazioni da settore a settore.
Permangono forti le tensioni sulle materie prime
descritte in precedenza, così come le difficoltà
legate agli aspetti del credito.
Nell'ambito dei tre settori del Gruppo, l'Edilizia
sembra essere meglio posizionata per quanto ri-
guarda la conferma della tenuta delle vendite rea-
lizzate nel 2010, mentre molto difficile resta la
situazione del Navale. Sostanzialmente stabile
l'andamento dello Yachting.
In conseguenza di quanto detto, la lettura del
quadro previsionale non può che essere fatta su
criteri di estrema prudenza. Comunque, pur nella
difficoltà di formulare ipotesi, allo stato attua-
le è corretto ipotizzare per l'esercizio corrente
un risultato consolidato della gestione caratteri-
stica in miglioramento rispetto a quello del 2010.
Il Presidente ringrazia l'Amministratore Delegato
e chiede ai presenti se desiderano intervenire.
Chiede la parola Vitangeli Arnaldo, in rappresen-
tanza dell'azionista Vitangeli Giorgio.
I risultati dell'esercizio 2010 vedono un esatto
raddoppio dell'utile di esercizio della Capogruppo
rispetto ai risultati dell'esercizio precedente
(Euro 8.800.000,00 rispetto ai 4.400.000,00 Euro
del 2009). Indubbiamente c'è l'incidenza dell'ope-
razione Molassana.
L'area di Molassana è stata conferita per il valo-
re di Euro 15.000.000,00 oltre a conferimento in



denaro di Euro 200.000,00.
L'oggetto sociale della neo-costituita Società
veicolo, appare molto ampio, vi si prospettano va-
ri tipi di attività che fanno supporre vari scena-
ri: realizzazione diretta dell'operazione anche in
partnership - e vendita dell'operazione. Chiede
informazioni sulla utilizzazione del cespite e
sulle scelte strategiche che si vogliono adottare.
Chiede inoltre informazioni sulla vera e propria
gestione.
Il 2011 presenta uno scenario ancora incerto. E'
chiara la necessità di operare sui costi. Egli
chiede di conoscere qualche dettaglio sui nuovi
impianti e se da questi si pensa che possa deriva-
re una maggiore efficienza produttiva.
Chiede infine informazioni sul risparmio energeti-
co. A che punto è la ricerca in questo settore?
Chiede la parola Loizi Francesco, per delega del-
l'azionista Rodinò Demetrio.
Egli osserva come nel trascorso esercizio sono
state tradite le aspettative e i risultati appaio-
no un pò deludenti.
Egli auspica un più favorevole scenario e prean-
nuncia il suo voto favorevole.
Circa l'esercizio 2011 prende atto della visione
ottimistica del management in considerazione del-
l'aumento dell'ammontare delle vendite dei primi
mesi.
Giudica apprezzabile le decisioni in materia di
destinazione degli utili della capogruppo.
Sulla prima parte dell'intervento del Signor Vi-
tangeli risponde il Consigliere Iacone Giampaolo.
L'operazione Molassana è stata realizzata con le
modalità del conferimento in società di nuova co-
stituzione e con ampio oggetto sociale proprio per
riservarsi la possibilità di perseguire due vie:
quella (preferibile) della cessione dell'operazio-
ne e quella di realizzazione diretta, in partners-
hip con altri, dell'intervento sull'area.
Per ora sono state fatte ricerche su vari soggetti
a livello nazionale, ma non si è ancora in grado
di segnalare nessun risultato.
Stante l'attuale scenario economico si prevedono
tempi lunghi; si spera entro l'anno di arrivare a
qualche risultato. Dipenderà dalle offerte e dalla
affidabilità degli offerenti.
Con l'ampiezza dell'oggetto sociale si sono valute
creare ampie possibilità di realizzo.
Sul secondo tema dell'intervento del Signor Vitan-
geli risponde l'Amministratore Delegato.



Premesso che lo scenario negativo nel quale oggi
si è costretti ad operare, non fa venire meno
l'ottimismo del management, l'Ingegner Rupnik os-
serva che la strategia da seguire è quella della
riduzione dei costi. Le Società del gruppo sono
società che operano nel campo della trasformazione
delle materie prime e l'attenzione è diretta al-
l'acquisizione di materie prime di qualità alle
migliori condizioni del mercato.
Altro beneficio si conta di ricavare dal nuovo
stabilimento, al quale è rivolta l'attenzione e lo
studio per realizzare la migliore organizzazione.
Per quanto riguarda l'impatto ambientale e il ri-
sparmio energetico, l'Amministratore Delegato ri-
ferisce di un progetto studiato dalla Società con
la collaborazione della facoltà di Ingegneria del-
l'Università di Genova, che può ricevere anche fi-
nanziamento da parte della Regione, consistente in
un sistema di isolamento termico degli edifici
(cosiddetto "cappotto") che consiste nell'applica-
zione di uno spessore che realizza un isolamento
termico sia invernale che estivo attuando una vera
e propria climatizzazione.
Da questa attività è derivato già un piccolo con-
tributo al margine di crescita nel settore edili-
zio.
Al Signor Loizzi risponde l'Amministratore Delega-
to ringraziandolo per gli apprezzamenti da lui
espressi.
Dopo le risposte fornite a quanti hanno preso la
parola, il Presidente dichiara chiusa la discus-
sione ed informa che passerà alla votazione rela-
tiva al primo punto dell'ordine del giorno di con-
vocazione ed invita i Soci che si fossero momenta-
neamente allontanati a riprendere il loro posto.
Il Presidente prima di procedere alle operazioni
di voto dà atto che, sono tuttora presenti nella
sede assembleare numero 12 intervenuti che in pro-
prio e/o per delega rappresentano 3.304.593 tito-
lari del diritto di voto per numero 3.304.593
azioni ordinarie aventi diritto di voto (pari al
76,136% del capitale sociale).
Egli chiede, quindi, ai partecipanti di far pre-
sente esclusioni dal diritto di voto ai sensi:
- degli articoli 120, 121 e 122 del Decreto legi-
slativo 24 febbraio 1998 numero 58 (Testo Unico
delle Disposizioni in Materia di Intermediazione
Finanziaria);
- dell'articolo 2359 bis del Codice Civile;
e ciò in relazione a ciascuna delle votazioni.



Constatato che nessuno dei partecipanti denuncia
l'esistenza di situazioni ostative o limitative al
diritto di voto, il Presidente mette in votazione
per alzata di mano l'approvazione della Relazione
sulla Gestione, del Bilancio della società al 31
dicembre 2010 e della proposta di destinazione
dell'utile netto dell'esercizio 2010 ed invita
chi approva ad alzare la mano
chi non approva ad alzare la mano
chi si astiene ad alzare la mano.
Ultimata la votazione il Presidente dà atto che la
Relazione sulla Gestione, il Bilancio della socie-
tà al 31 dicembre 2010 e della proposta di desti-
nazione dell'utile sono approvate a maggioranza
con 3.304.584 voti favorevoli, 9 voti contrari e
nessun voto astenuto.
Il Presidente passa quindi alla trattazione del
punto 2 dell'ordine del giorno di convocazione re-
cante "Determinazione del compenso del Consiglio
di amministrazione per l'esercizio 2011".
Il Presidente ricorda che, ai sensi dell'articolo
23 dello Statuto sociale "Compensi", conformemente
all'articolo 2389 primo e terzo comma del Codice
Civile, l'Assemblea ordinaria è chiamata a delibe-
rare in materia ed il Consiglio demanda pertanto
all'adunanza ogni decisione sul tema.
Il Presidente chiede ai presenti se desiderano in-
tervenire.
Chiede ed ottiene la parola Giudici Professor Pao-
lo il quale, in rappresentanza degli aventi dirit-
to al voto dallo stesso rappresentati, propone in
Euro 735.000,00 (settecentotrentacinquemila virgo-
la zero zero) il compenso globale annuo del Consi-
glio di Amministrazione per l'esercizio 2011, che
il Consiglio stesso provvederà a ripartire tra i
suoi componenti.
Il Presidente apre la discussione.
Nessuno chiedendo di intervenire, il Presidente
informa che passerà alla votazione relativa al se-
condo punto dell'ordine del giorno di convocazione
in conformità a quanto proposto da Giudici Profes-
sor Paolo, in rappresentanza degli aventi diritto
al voto dallo stesso rappresentati.
Il Presidente prima di procedere alle operazioni
di voto dà atto che nulla è cambiato in ordine
agli aventi diritto al voto presenti e che quindi
sono tuttora rappresentate numero 3.304.593 azioni
ordinarie aventi diritto di voto (pari al 76,136%
del capitale sociale).
Il Presidente mette in votazione per alzata di ma-



no l'approvazione del compenso del Consiglio di
Amministrazione per l'esercizio 2011 in conformità
a quanto proposto da Giudici Professor Paolo, in
rappresentanza degli aventi diritto dallo stesso
rappresentati, ed invita
chi approva ad alzare la mano
chi non approva ad alzare la mano
chi si astiene ad alzare la mano.
Ultimata la votazione il Presidente dà atto che la
proposta presentata da Giudici Professor Paolo, in
rappresentanza degli aventi diritto al voto dallo
stesso rappresentati, di determinare in Euro
735.000,00 il compenso globale annuo dell'eserci-
zio 2011 a favore del Consiglio di Amministrazio-
ne, con ripartizione a cura del Consiglio stesso,
è stata approvata a maggioranza con numero
3.304.584 voti favorevoli, 9 voti contrari e nes-
sun voto astenuto.
Il Presidente passa quindi alla trattazione del
punto 1 della Parte Straordinaria dell'ordine del
giorno di convocazione recante "Modifica dell'art.
14 dello statuto "Intervento e rappresentanza in
Assemblea" in relazione al D. Lgs. 27 gennaio
2010, n. 27".
Il Presidente invita me Notaio a dare lettura del-
la Relazione degli Amministratori su tale punto
dell'ordine del giorno con la relativa proposta di
deliberazione e verrà allegata al verbale della
presente assemblea per farne parte integrante e
sostanziale.
Chiede ed ottiene la parola Giudici Professor Pao-
lo il quale, in rappresentanza degli aventi dirit-
to al voto dallo stesso rappresentati, propone,
tenuto conto delle modalità sopraricordate di mes-
sa a disposizione della documentazione di cui
trattasi - se non vi sono opposizioni - l'omissio-
ne della lettura della "Relazione degli Ammini-
stratori sulle materie poste all'ordine del giorno
dell'Assemblea Straordinaria", omissione a valere
pertanto sulla discussione del presente punto 1)
all'ordine del giorno e per i due punti successivi
2) e 3).
Non essendosi verificata alcuna obbiezione alla
suddetta proposta, il Presidente fa constare che
la lettura della predetta Relazione viene omessa,
anche per i successivi punti all'ordine del giorno
di convocazione.
Il Presidente apre la discussione.
Nessuno chiedendo di intervenire, il Presidente
informa che passerà alla votazione relativa al



primo punto della parte straordinaria dell'ordine
del giorno di convocazione.
Il Presidente prima di procedere alle operazioni
di voto dà atto che nulla è cambiato in ordine
agli aventi diritto al voto presenti e che quindi
sono tuttora presenti nella sede assembleare nume-
ro 3.304.593 azioni ordinarie aventi diritto di
voto (pari al 76,136% del capitale sociale).
Il Presidente mette in votazione per alzata di ma-
no l'approvazione della modifica dell'articolo 14
dello statuto "Intervento e rappresentanza in As-
semblea", nel testo proposto nella Relazione del
Consiglio di Amministrazione su tale punto, ed in-
vita
chi approva ad alzare la mano
chi non approva ad alzare la mano
chi si astiene ad alzare la mano.
Ultimata la votazione il Presidente dà atto che la
modifica dell'articolo 14 dello statuto "Interven-
to e rappresentanza in Assemblea" è stata approva-
ta a maggioranza con numero 3.304.584 voti favore-
voli, 9 voti contrari e nessun voto astenuto.
Il Presidente passa quindi alla trattazione del
punto 2 della Parte Straordinaria dell'ordine del
giorno di convocazione recante "Modifica dell'art.
25 dello statuto "Collegio Sindacale" in relazione
al D. Lgs. 27 gennaio 2010, n. 39".
Il Presidente, fatto constare che non si sono ve-
rificate obbiezioni alla omissione della lettura
della Relazione sull'argomento, apre la discussio-
ne.
Nessuno chiedendo di intervenire, il Presidente
informa che passerà alla votazione relativa al se-
condo punto della parte straordinaria dell'ordine
del giorno di convocazione.
Il Presidente prima di procedere alle operazioni
di voto dà atto che nulla è cambiato in ordine
agli aventi diritto al voto presenti e che quindi
sono tuttora rappresentate numero 3.304.593 azioni
ordinarie aventi diritto di voto (pari al 76,136%
del capitale sociale).
Il Presidente mette in votazione per alzata di ma-
no l'approvazione della modifica dell'articolo 25
dello statuto "Collegio Sindacale", nel testo pro-
posto nella Relazione del Consiglio di Amministra-
zione su tale punto, ed invita
chi approva ad alzare la mano
chi non approva ad alzare la mano
chi si astiene ad alzare la mano.
Ultimata la votazione il Presidente dà atto la mo-



difica dell'articolo 25 dello statuto "Collegio
Sindacale", nel testo proposto nella Relazione del
Consiglio di Amministrazione su tale punto, è sta-
ta approvata a maggioranza con numero 3.304.584
voti favorevoli, 9 voti contrari e nessun voto
astenuto.
Il Presidente passa quindi alla trattazione del
punto 3 della Parte Straordinaria dell'ordine del
giorno di convocazione recante "Introduzione in
Statuto della possibilità di nominare due Vice
Presidenti; modifiche statutarie conseguenti".
Il Presidente, richiamata la Relazione del Consi-
glio di Amministrazione sul punto in oggetto, apre
la discussione.
Chiede di intervenire Braghero Dottor Carlo Maria
il quale precisa che avrebbe voluto intervenire
prima della chiusura della discussione sul punto
primo della parte straordinaria dell'ordine del
giorno e chiede al Presidente di poter effettuare
ora tale intervento.
Avuta la parola dal Presidente, egli premette che
la Società ha fatto la scelta, come consentito,
che per il futuro, non sia obbligata a designare
il rappresentante a cui gli azionisti possono con-
ferire senza loro spese la delega  per la parteci-
pazione all'assemblea e che, in assenza di esonero
da parte di norme statutarie, per questo anno la
Società ha correttamente conferito alla "Servizio
Titoli S.p.A." tale funzione. Egli lamenta che il
Dottor Reviglio, delegato da Servizio Titoli, non
ha enunciato la motivazione della sua votazione.
Si compiace del fatto che a partire dalla prossima
assemblea non sarà più necessario ricorrere alla
nomina di un rappresentante designato.
Su invito del Presidente risponde al Dottor Bra-
ghero il Vice Presidente l'Avvocato Carcassi il
quale, precisato che la esclusione contenuta nel
nuovo testo dell'articolo 15 è stata dettata dal-
l'opportunità di eliminare costi, osserva che a
norma di legge la motivazione da parte del rappre-
sentante designato è necessaria solo per l'ipotesi
di votazione difforme dalla istruzioni contenute
nella delega, circostanza che nella delega al Dot-
tor Reviglio non ricorreva.
Nessun'altro chiedendo di intervenire, il Presi-
dente informa che passerà alla votazione relativa
al terzo punto della parte straordinaria dell'or-
dine del giorno di convocazione.
Il Presidente prima di procedere alle operazioni
di voto dà atto che nulla è cambiato in ordine



agli aventi diritto al voto presenti e che quindi
sono tuttora rappresentate numero 3.304.593 azioni
ordinarie aventi diritto di voto (pari al 76,136%
del capitale sociale).
Il Presidente mette in votazione per alzata di ma-
no l'approvazione della "Introduzione in Statuto
della possibilità di nominare due Vice Presidenti;
modifiche statutarie conseguenti", ed invita
chi approva ad alzare la mano
chi non approva ad alzare la mano
chi si astiene ad alzare la mano.
Ultimata la votazione il Presidente dà atto che la
proposta di "Introduzione in Statuto della possi-
bilità di nominare due Vice Presidenti" è stata
approvata a maggioranza con numero 3.304.584 voti
favorevoli, 9 voti contrari e nessun voto astenu-
to.
Essendo esaurito l'ordine del giorno di convoca-
zione, il Presidente consegna a me Notaio i se-
guenti documenti che, previa vidimazione del Pre-
sidente e di me Notaio ai sensi di legge, si inse-
riscono a questo verbale rispettivamente sotto le
lettere A, B e C come infra precisato, onde ne
facciano parte integrante e sostanziale:
1) fascicolo contenente: Relazione illustrativa
degli Amministratori sulle proposte concernenti le
materie poste all'ordine del giorno dell'assemblea
ordinaria; Relazione del Consiglio di Amministra-
zione sulla gestione al 31 dicembre 2010; bilancio
dell'esercizio 2010 comprensivo della nota inte-
grativa; Relazione della Società di Revisione sul
bilancio di esercizio chiuso al 31 dicembre 2010;
Relazione del Collegio Sindacale sul bilancio di
esercizio chiuso al 31 dicembre 2010; Relazione
del Consiglio di Amministrazione sulla gestione al
31 dicembre 2010 del Gruppo Boero; bilancio conso-
lidato di gruppo al 31 dicembre 2010 comprensivo
della nota integrativa; Relazione del Collegio
Sindacale sul bilancio consolidato al 31 dicembre
2010; Relazione della Società di Revisione sul bi-
lancio consolidato (Allegato A);
2) Relazione del Consiglio di Amministrazione sui
due punti della parte ordinaria e sui tre punti
della Parte Straordinaria (Allegato B);
3) elenco degli aventi diritto al voto presenti e
rappresentati in assemblea (Allegato C).
Di tutti gli allegati al presente verbale il Pre-
sidente-Richiedente dispensa me Notaio dal darne
lettura, lettura che pertanto viene omessa.
Dopo di che il Presidente dichiara sciolta l'adu-



nanza alle ore undici e minuti venticinque.

 E richiesto io Notaio ho redatto e ricevuto que-
sto verbale che ho letto all'Assemblea la quale lo
ha approvato e che ai sensi di legge viene firmato
in ciascun foglio dal Presidente e da me Notaio
alle ore dodici e minuti dieci.
Consta questo verbale di otto fogli scritti da
persone di mia fiducia in maggior parte a macchina
e in minor parte a mano su trenta facciate e tre
righe.
Firmato: ANDREINA BOERO
   "     ROSA VOIELLO Notaio


























































































































































































































































































































































































































































































































































































































































































































































































































































